

Luis & Raquel Ramello

ENERO -MARZO 2025



Amados, seguimos en contacto a través de nuestros informes, compartiéndoles nuestras vivencias en los caminos del Señor.

- Además de participar de las actividades naturales de la Congregación local, de la Región 4 de la UAD, y del Consejo Pastoral de Córdoba.
- Participamos del Retiro de Obreros Transculturales organizado por RMT 2025, en el mes de Enero, donde nos encontramos con Obreros Transculturales que conocemos hace más de 30 años.
- En el mes de Marzo participamos de la Convención Regional de la UAD.
- En el último informe que enviamos a fines del 2024 decíamos:
- Que estábamos expectantes por todo lo que Él ya tiene preparado para que le sigamos sirviendo en medio de Su pueblo, en cuanto al cumplimiento global de la gran comisión en esta generación.
- Fue literal, a partir de la primera semana de enero Dios comenzó a mover las aguas respecto a un sentir que había puesto en nuestros corazones hace más de siete años respecto a los Emiratos Árabes.
- El Señor permitió que nos encontráramos con un OT que vivió muchos años en los EAU, y en el mes de Febrero, pude estar en los Emiratos de Dubái y Abudabí.
- Se generaron contactos que me permitieron participar de varias reuniones con hermanos en los dos emiratos.



Como pueblo del Señor tenemos el desafío de levantar los ojos y ver que en la **península Árabe** y en manera particular en los Emiratos, los campos están preparados para la siega.

La población de los emiratos está conformada por un 80 % de extranjeros, de más de 20 países, por lo que se puede enviar obreros para alcanzar esta gran masa de migrantes, además de intentar de impactar a los locales.

Desde la realidad espiritual, y de las puertas que hay para ingresar, hay mucho que podríamos compartir, pero quiero destacar en este informe lo que considero que es lo más desafiante.

En el **Emirato de Abudabí**, en el año 2024 se inauguró lo que se conoce como la Casa de la familia Abrahámica, fundamentado en la declaración de tolerancia que firmaron en el año 2019.

Esta es la nueva religión mundial, donde en una gran explanada construyeron tres templos, el de los judíos, el de los católicos y el de los islámicos.

Estas tres religiones iniciaron un nuevo movimiento, unidos en Abraham como el padre de su fe, no solo para expresarlo allí, sino para establecerlo en medio de las naciones.

Por lo que queremos animarte a ser parte de los que intercedan para pedirle al Señor de la mies que levante obreros que estén dispuestos a servir en los emiratos, dispuestos a ser el instrumento del Amado en medio de esa realidad, aprovechado las puertas que Él tiene para ingresar y permanecer en ese lugar.

Estamos desafiados a ser un puente entre la iglesia latina y la iglesia del Señor en ese lugar, visibilizando la realidad espiritual actual, y encontrando nuevas estrategias para establecer el reino y edificar Su iglesia.

 Seguimos compartiendo materiales a través de nuestras páginas **“Ensancha el sitio de tu tienda”** y **“Maran Atha”**, contribuyendo en la edificación de la iglesia y la formación de obreros.



Porque todo es
de Él, por Él y para Él

Luis & Raquel Ramello
Misioneros DNM – UAD
Ministros Ordenados UAD